Mauthausen

Aktuell Service Galerien Beitrag erstellen Meine Seite Kleinanzeigen
Neueste Politik Chronik Sport Wirtschaft Kultur Leute Magazin Veranstaltun

Bezirksliga Ost: 2 Fabian-Tore in Wolfern zu wenig! Nun Derby's gegen Langenstein und Ried?



Tormaschine Kevin Fabian vom ASKÖ Mauthausen: "Vier mal beförderte er den Ball gegen Wolfern ins Netz, doch nur zwei Tore zählten!"

Am 30. Mai 2015 schrieb sich ein schwarzes Ereignis für Fußball-Mauthausen in die ASKÖ-Chronik ein. Und daran konnte auch ein erneut groß aufspielender Kevin Fabian nichts ändern. Exakt um 18:45 Uhr war es mit der 2:5-Niederlage in Wolfern traurige Gewissheit. ASKÖ Mauthausen steigt nach 21 Jahren Bezirksliga in die 1. Klasse ab. Sektionsleiter Gattringer: "Wir haben in der 1. Klasse die Möglichkeit, uns neu zu beweisen!" "Natürlich möchten wir in die Gruppe Nordost! Mit acht umliegenden Vereinen verbinden uns natürlich nicht nur die sportliche Vergangenheit und viele Freundschaften, auch spannende Derby's wie etwa gegen Langenstein, Ried und Perg/Windhaag wären garantiert!" so die Rot-Weißen. Ein Umbruch der bestehenden

Mannschaft wird unumgänglich. Spieler werden den Verein verlassen. Neue werden geholt. Doch für den treffsichersten Spieler mit den Schuhen "CR7" ist ein Wechsel trotz des Abstieges und der starken Nachfrage (SC St. Valentin, Naarn, Schwertberg) kein Thema. Torjäger Kevin Fabian. Er hält Mauthausen die Treue und wird auch in der 1. Klasse für die Donaumärkter auf Torejagd gehen.